

# Les élections de la chambre d'agriculture sont ouvertes : la Confédération paysanne est sur le qui-vive



Parmi les candidats.

Dans le cadre des élections à la chambre d'agriculture de l'Ardèche qui se déroulent du 14 au 31 janvier, la confédération paysanne de l'Ardèche présentait ce lundi ses candidats à Glun.

Un contact en Nord-Ardèche destiné à présenter le programme de la Confédération paysanne qui milite pour le développement des fermes à taille humaine (accroître les moyens d'anticipation et d'accompagnement des cédants, améliorer la capacité d'accueil de tous les porteurs de projets, favoriser l'installation de nouveaux paysans, garantir le travail de proximité sur l'installation et la transmission...).

Pour une chambre d'agri-

culture plus ouverte, la Confédération départementale souhaite assurer l'égalité de traitement entre les territoires et ses différentes filières. Selon les membres : « voter pour des paysannes et des paysans déjà actifs pour la défense de l'agriculture, c'est voter pour une équipe engagée dans un projet cohérent. C'est voter pour une alternative crédible au système mis en place depuis près de 60 ans qui a conduit l'agriculture et ses paysans dans une impasse industrielle ».

Contacts : Régis Gonnet, paysan à Glun au 06 83 07 60 70 ou bureau de la Confédération paysanne 07 au 04 75 64 49 93.